

## **#PORNEGOCIACIÓN**

## TAGIER FRENASU REBELION

MISIVA DE ULTIMA HORA

 Prigozhin dijo que decidió retirarse para evitar "derramar sangre rusa".



PRIGOZHIN LLEGÓ A UN ACUERDO CON RUSIA. NO SERÁ PROCESADO Y SE MUDARÁ A BIELORRUSIA

AP Y JOSÉ CARREÑO



 El alcalde de Moscú, Sergei Sobyanin, declaró el lunes día no laborable.



I jefe del Grupo Wagner ordenó ayer a sus mercenarios frenar

su marcha hacia Moscú para evitar un "derramamiento de sangre rusa".

Más tarde, el Kremlin informó que el comandante rebelde Yevgeny Prigozhin, quien había ordenado a sus tropas marchar hacia Moscú, se mudará a la vecina Bielorrusia y no será procesado judicialmente, como parte de un acuerdo para desactivar una crisis que representaba el desafío más importante para el presidente Vladimir Putin.

Los cargos contra Yevgeny Prigozhin por organizar una rebelión armada serán retirados y las tropas que se unieron a él tampoco serán procesadas, anunció el portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov. Oleg Leonov, jefe de noticias del medio Sputnik en Moscú, aseguró que la capital rusa se encontraba en total calma, que no hay un despliegue militar en la ciudad y que el Grupo Wagner no representa un peligro.

"Desde el principio se supo que ese levantamiento armado no tendría éxito. Todos los gobernadores de Rusia han mostrado su apego al orden constitucional del país. Todas las fuerzas militares rusas están con el Presidente. No hay fuerzas políticas en Rusia que apoyen ese levantamiento ni tampoco económicas", co-

mentó Oleg Leonov a **Heral**do Radio.

Para Rogelio Martínez Aguilar, exembajador de México en

la Unión Soviética, no hay duda de que el presidente Putin se impondrán frente a Prigozhin, pero saldrá a su vez debilitado. En una conversación con **El Heraldo de México**, comentó que "la imagen es de que
(Putin) no puede controlar a
un grupo que creó".

"El gobierno de Putin pasa ahora por una situación difícil que debilita su posición tanto en la guerra con Ucrania como en el panorama interno, aunque prevalecerá el enfrentamiento con el Grupo Wagner", indicó Martínez Aguilar. •





CALMA. Los tanques de los mercenarios llegaron a Rostov, pero sin inteciones bélicas. Los habitantes mantuvieron la calma.